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¡Que se note
la buena energía!

Ya	está	al	aire	el	
minidocumental	‘Así	
convivimos	con	la	
infraestructura	de	
transmisión	de	
energía	eléctrica’.

Después	de	cerca	de	cinco	meses	de	producción,	más	de	1.000	kilómetros	recorridos,	21	entrevistas	y	
más	de	40	horas	de	edición,	Transmisión	del	Grupo	Energía	Bogotá	(GEB)	presentó	en	un	
programa	especial	el	minidocumental	‘Así	convivimos	con	la	infraestructura	de	transmisión	de	
energía	eléctrica’.Esta	producción	audiovisual	muestra	cómo	los	1.655	kilómetros	de	líneas	de	
transmisión	y	30	subestaciones	de	energía	eléctrica	en	operación	que	tiene	actualmente	esta	
compañía	multilatina se	integran	con	su	entorno,	mostrando	que	la	convivencia	con	esta	
infraestructura,	que	además	incluye	centenares	de	torres,	es	posible	y	segura.

En	el	video	se	presentan	11	microhistorias	de	personas	en	las	cuatro	regiones	que	Transmisión	dividió	
su	operación	en	Colombia.	En	ellas,	estos	personajes	cuentan	cómo	ha	sido	desarrollar	sus	vidas	y	
actividades	cotidianas	y	económicas	en	inmediaciones	de	subestaciones,	líneas	y	torres,	que	no	
solo	no	les	ha	traído	problemas	de	salud,	económicos	o	de	cualquier	tipo,	sino	que	se	han	
convertido	en	factor	de	progreso	para	sus	comunidades.

Por	ejemplo,	para	la	región	Centro,	donde	actualmente	Transmisión	desarrolla	el	proyecto	La	Reforma	–
San	Fernando,	se	cuenta	la	historia	de	los	hermanos	Castro	Baquero,	habitantes	de	Guayabetal
(Cundinamarca)	que	llevan	27	años	viviendo	cerca	de	la	línea	Guavio-Circo.

El	lanzamiento	del	minidocumental se	realizó	este	22	de	febrero	en	un	evento	en	directo	por	el	
canal	YouTube	y	que	estuvo	conducido	por	Fredy	Zuleta	Dávila,	gerente	General	de	Transmisión,	
y	en	el	que	participaron	Juan	Ricardo	Ortega,	presidente	del	GEB;	el	periodista	y	humorista	
Guillermo	Díaz	Salamanca,	‘el	hombre	de	las	mil	voces’; dos	de	las	personas	entrevistadas	para	la	
realización	del	documental,	y	colaboradores	de	empresas	de	energía	que	llevan	décadas	trabajando	con	
infraestructura.

“Para	el	GEB	la	prioridad	es	la	vida	de	los	colaboradores,	de	las	comunidades	de	nuestras	áreas	
de	influencia	y	de	los	ecosistemas	donde	hacemos	presencia,	por	eso	no	escatimamos	esfuerzos	
para	que	la	convivencia	con	la	infraestructura	eléctrica	sea	segura	y	se	dé	de	buena	manera,	
como	llevamos	haciendo	durante	más	de	125	años. Es	responsabilidad	de	todos	llevar	estos	
mensajes	y	testimonios	que	nos	muestra	el	documental	para	educar	y	mostrar	que	sí	es	posible	esa	
interrelación	y	además	necesaria,	para	llevar	progreso	a	todo	el	país”,	aseguró	Ortega.

En	el	programa	de	lanzamiento,	Díaz	Salamanca,	usando	las	voces	del	‘Tino’	Asprilla	y	los	expresidentes	
Gaviria,	Santos	y	Uribe,	entre	otros,	hizo	preguntas	a	los	directivos	del	GEB	y	a	los	invitados,	quienes	
subrayaron	siempre	que	torres,	subestaciones	y	cables	no	ocasionan	problemas	a	su	
cotidianidad. Si	usted	desea	ver	el	documental,	ingrese	este	enlace	en	su	computador	o	teléfono	
móvil:	https://www.youtube.com/watch?v=zFJB52mfCt0&t=3125s

Hermanos	Castro	Baquero	– conviven	con	la	infraestructura	de	
energía	eléctrica	de	la	línea	Guavio	- Circo

https://www.youtube.com/watch?v=zFJB52mfCt0&t=3125s

